

Se está celebrando la primera edición de la "International Week" en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación

27/09/2016

Del 26 al 30 de septiembre la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación ha organizado la primera edición de la "International Week". El objetivo de estos encuentros es impulsar la cooperación entre los investigadores de universidades de todo el mundo. En esta primera edición han participado ocho investigadores venidos de diversos países.

Ha lo largo de esta *International Week* se han celebrado diferentes reuniones de trabajo con los investigadores visitantes. Estas reuniones han sido tanto individuales como en grupo. Además, el lunes y el martes se han celebrado sendas comidas de trabajo abiertas a todo el profesorado e investigadores de la facultad.

En esta primera edición de las jornadas han participado los siguientes investigadores: Denitsa Valentinova, Desislava Stoyanova, Irina Nikolova, Mariyana Georgieva, Snejana Spassova (Bulgariako Konstantin Preslavsky University of Shumen), Kristel Verrelst (Belgikako Karel de Grote Hogeschool) y Renata Geleziniene eta Rytis Vilkonis (Lituaniako Siauliai University).



Investigadores visitantes junto a representantes de la facultad.